



Les paroisses orthodoxes de France font mémoire des victimes des attentats de Paris

Dès le matin qui a suivi la série d'actes terroristes en France, les paroisses orthodoxes présentes en France ont commencé à célébrer des offices pour le repos de l'âme des victimes.

« Dans tout le pays, les orthodoxes partagent l'affliction du peuple français. Dès ce matin nous avons célébré une panykhide pour les victimes des attentats terroristes, et il y aura un autre office à leur intention demain. Nous avons aussi prié pour les Russes morts dans la terrible catastrophe aérienne du Sinaiï » a raconté au correspondant du journal *Izvestia* l'archiprêtre André Elisseev, recteur de la cathédrale Saint-Nicolas de Nice.

Suivant le recteur de la paroisse bordelaise Saint-Séraphin-de-Sarov, l'archiprêtre Innocent Viaud, une panykhide y a été célébrée le dimanche matin. « Les paroissiens sont venus à l'église avec le désir de participer à l'office à la mémoire des victimes des attentats de Paris » a-t-il relaté.

Des offices de requiem ont ainsi été célébrés dans les églises et les monastères du diocèse de Chersonèse, qui regroupe les paroisses orthodoxes de France, de Suisse, d'Espagne et du Portugal. A la cathédrale des Trois-Saints-Docteurs, à Paris, l'évêque Nestor, ordinaire du diocèse, a prié pour les Parisiens et les touristes en visite dans la capitale française touchés par cette effroyable tragédie.

Les attentats ont tué 132 personnes, tandis que 350 autres ont été blessées, dont une centaine sont encore actuellement dans un état grave.